



## Fulminanter Auftakt bei den „Haselnüss“

**Linsengericht-Altenhaßlau** (jol). Mit einer fulminanten Prunksitzung ist der Linsengerichter Carnevalsverein „Die Haselnüss“ auf die Bühne des Altenhaßlauer Bürger-  
saals zurückgekehrt. Es war ein wundervolles Bild, als die in den vergangenen beiden Jahren deutlich gewachsene „Kleine Garde“ mit neuen Kostümen nach elf Pauken-

schlägen und dem Einzug des Elferrates um Präsident Jens Heun und Vize Steffen Jackel als Erste wieder zelebrieren konnten. In den vergangenen Tagen sind fast alle Karten für die beiden weiteren Fremdensitzungen verkauft worden. Die GNZ berichtet am Montag ausführlich über die zweite große Veranstaltung. FOTO: LUDWIG